



PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk.



Inovasi Untuk Solusi

## **Press Release**

Untuk disiarkan segera

### **WIKA, ANTAM, dan HK Helat Program Siswa Mengenal Nusantara 2017**

- *Mengirimkan 20 Siswa-siswi SMA/SMK terbaik (2 diantara siswa disabilitas), 2 Guru Teladan Berprestasi, 1 Guru Pendamping dan 1 perwakilan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Maluku Utara ke Provinsi Bali.*
- *Bersinergi menjadi tuan rumah dan fasilitator 20 Siswa-siswa SMA/SMK terbaik, 2 Guru Teladan, dan 1 perwakilan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan dari Provinsi Bali.*

**Tidore, 17 Juli 2017** – PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk. (WIKA) bersama PT Aneka Tambang (Persero) Tbk. (Antam), dan PT Hutama Karya (Persero) (HK) ditunjuk oleh Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN) sebagai penyelenggara Program Siswa Mengenal Nusantara (SMN) Tahun 2017 di Wilayah Provinsi Maluku Utara.

Pada Program Siswa Mengenal Nusantara tahun ini, WIKA-ANTAM-HK dengan WIKA sebagai koordinator mengirimkan 20 siswa/siswi SMA/SMK Kelas XI, dimana 2 diantaranya merupakan siswa disabilitas yang dipilih secara proporsional dari setiap Kabupaten dan/atau Kota di Provinsi Maluku Utara dengan didampingi oleh satu orang dari Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Maluku Utara, dua orang guru teladan, dan satu orang guru pendamping siswa disabilitas ke Provinsi Bali untuk mengemban misi kebangsaan dan kebudayaan.

Pada saat yang bersamaan, Sinergitas WIKA – Antam – HK juga mendapat kehormatan sebagai tuan rumah dan fasilitator bagi 20 siswa-siswi SMA/SMK, 2 guru teladan, dan 1 pendamping dari Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Bali. Prosesi penerimaan siswa-siswi, guru teladan beserta pendamping dari Provinsi Bali telah berlangsung di Kantor Balai Kota Tidore Kepulauan, Senin (17/7)

Turut hadir dalam acara pembukaan tersebut antara lain: Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Maluku Utara, seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) di lingkungan Pemerintah Kota Tidore Kepulauan, Manajemen WIKA – Antam – HK, serta para tamu undangan.

Dalam sambutannya, Sekretaris Daerah Kota Tidore Kepulauan, M. Thamrin Fabanyo mewakili Wali Kota menyambut positif penyelenggaraan Siswa Mengenal Nusantara 2017 di Provinsi Maluku Utara.

“Melalui program ini, kami berharap para siswa-siswi terbaik seluruh Indonesia dapat lebih mengenal, belajar dan memaknai nilai-nilai budaya yang ada di seluruh Indonesia, salah satu diantaranya Provinsi Maluku Utara. Rekam dan catatlah nilai-nilai kearifan lokal, entrepreneurship, peran strategis BUMN yang adik-adik temui

selama kegiatan ini berlangsung. Sehingga kelak akan memberikan pengalaman dan pembelajaran berharga untuk membangun masa depan Indonesia yang lebih baik," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, representatif 3 BUMN (WIKA – Antam – HK) Bambang Trisilo Cahyo menyampaikan apresiasi dan terima kasihnya atas kepercayaan dan dukungan Pemerintah Provinsi Maluku Utara, Pemerintah Kota Ternate, Pemerintah Kota Kepulauan Tidore, Pemerintah Provinsi Bali serta semua pihak yang telah membantu penyelenggaraan acara ini dengan baik.

"Kami, 3 BUMN yang hadir di sini merasa terhormat menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari sinergi BUMN dalam menjalankan program SMN 2017 ini. Adalah juga suatu kebanggaan yang lain, ketika sinergi itu kemudian mampu menambah wawasan dan pengalaman adik-adik sekalian para siswa-siswi terpilih Maluku Utara untuk mengenal budaya Nusantara dari Bali kelak," jelas Bambang yang juga merupakan General Manager Unit Bisnis Pertambangan Nikel Malut Antam optimistis.

Sebagai informasi, WIKA – ANTAM - HK secara resmi telah melaksanakan beberapa prosesi pembekalan, antara lain: pengenalan program Siswa Mengetahui Nusantara, presentasi peran dan fungsi BUMN, pembelajaran kegiatan menulis dan presentasi, serta pendalaman materi seni dan budaya.

Program Siswa Mengetahui Nusantara 2017 diselenggarakan di 34 provinsi sebagai kontribusi BUMN dalam membangun kapasitas nasional melalui generasi penerus bangsa dan menanamkan rasa bangga sebagai bangsa yang memiliki keragaman kekayaan, melalui proses pertukaran informasi dan kebudayaan. Kegiatan ini adalah juga merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-72, Sinergi BUMN Hadir untuk Negeri.

\*\*\*

**Untuk Informasi Lebih Lanjut dapat menghubungi:**

- Biro CSR PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk.  
email: csrwika.sekper@wikamail.id
  - Divisi *Corporate Secretary* PT Aneka Tambang (Persero) Tbk.  
email: corsec@antam.com
  - Biro CSR PT Hutama Karya (Persero)
-